

Дифференциальная диагностика в остеопатии: висцеральная боль и дисфункции позвоночника. <i>Андрэ Метра</i>	17
Diagnostic différentiel en ostéopathie: douleur viscérale et dysfonction vertébrale ou douleur vertébrale et dysfonction viscérale? <i>André Métra</i>	19
Место пострального равновесия и энергетического баланса в системной остеопатической диагностике и остеопатической консультации. <i>Ж. П. Дессан, Ж. Перьер</i>	21
Place de l'équilibre postural et de la balance énergétique dans le diagnostic systémique ostéopathique et la consultation ostéopathique. <i>J. P. Dessaint, J. Peyriere</i>	24
Кишечник — второй мозг. Место остеопатии. <i>Франсуа Аллар</i>	27
L'intestin, 2 ^{ème} cerveau, place de l'ostéopathie. <i>François Allart</i>	32
Характеристика факторов риска развития соматических дисфункций у детей в связи с особенностями родоразрешения. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, А. В. Кац</i>	36
Characteristics of somatic dysfunction risk factors in children with specific delivery. <i>I. Egorova, A. Buchnov, A. Kats</i>	36
Эффективность остеопатической коррекции функционального состояния сердечнососудистой системы организма детей раннего возраста в связи с особенностями родоразрешения. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, А. В. Кац</i>	40

Efficiency of osteopathic correction of functional state of cardiovascular system in young children with specific delivery. <i>I. Egorova, A. Buchnov, A. Kats</i>	40
Остеопатическая коррекция соматических дисфункций у детей первых шести месяцев жизни, рождённых при оперативном родоразрешении. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, Н. П. Шейкина, А. В. Кац</i>	44
Osteophic correction of somatic dysfunctions in children of the first six months of life born with operative delivery. <i>I. Egorova, A. Buchnov, N. Sheikina, A. Kats</i>	45
Эффективность остеопатического лечения пациентов с плечелопаточным периартрозом. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, А. Н. Шаров</i>	51
Efficiency of osteopathic treatment of patients suffering from humeroscapular periarthrosis. <i>I. Egorova, A. Buchnov, A. Sharov</i>	52
Оценка пальпаторных навыков слушателей Института Остеопатической Медицины им. В. Л. Андрианова. <i>А. Д. Бучнов, И. А. Егорова</i>	56
Assessment of palpation skills of listeners at V. Andrianov institute of osteopathic medicine. <i>A. Buchnov, I. Egorova</i>	57
Остеопатическая коррекция соматических дисфункций у часто болеющих студенток гуманитарного вуза. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов</i>	60
Osteopathic correction of somatic dysfunctions in sickly female students of humanities. <i>I. Egorova, A. Buchnov</i>	60
Оценка психофизиологического состояния и скоростно-силовых качеств пловцов 13–14 лет на фоне применения программы тренировки и остеопатической коррекции соматических дисфункций. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, Ю. Н. Морозов</i>	64

Assessment of psychophysiological state and speedpower qualities of swimmers aged 13–14 against the training program and osteopathic correction of somatic dysfunctions. <i>I. Egorova, A. Buchnov, Y. Morozov</i>	65
Оценка изменений в психическом состоянии организма лиц молодого возраста на фоне остеопатической коррекции соматических дисфункций. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, Р. А. Вишневская</i>	70
Assessment of changes in mental state in young subjects against osteopathic correction of somatic dysfunctions. <i>I. Egorova, A. Buchnov, R. Vishnevskaya</i>	70
Остеопатическая коррекция психофизиологического состояния и качества жизни спортсменов в художественной гимнастике. <i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, И. Е. Гольм</i>	75
Osteopathic correction of psychophysiological state and life quality in rhythmic gymnasts. <i>I. Egorova, A. Buchnov, I. Golm</i>	76
Эффективность остеопатического лечения пациентов с псевдобульбарной дизартрией и дисфагией после инсульта. <i>А. Д. Бучнов, М. А. Гитцович, Н. Г. Елизеева</i>	80
Efficiency of osteopathic treatment of poststroke patients suffering from pseudobulbar dysarthria and dysphagia. <i>A. D. Buchnov, M. Gitsovich, N. Eliseeva</i>	81
Эффективность остеопатической коррекции психофизиологического состояния сотрудников МЧС в процессе плановой медикопсихологической реабилитации. <i>А. Д. Бучнов, М. А. Гитцович, Е. А. Маллер</i>	86
Efficiency of osteopathic correction of psychophysiological state of rescue service staffers in the course of nonemergency recovery. <i>A. Buchnov, M. Gitsovich, E. Maller</i>	87

Постуральная система в функции венозного насоса.	
<i>П. М. Гаже, В. И. Усачев, П. Е. Печорин, А. И. Зимовская</i>	94
Postural system in venous pump functioning.	
<i>P. M. Gaugey, V. Usachyov, P. Pechorin, A. Zimovskaya</i>	94
Реализация клинической практики в Институте Остеопатической Медицины им. В. Л. Андрианова.	
<i>И. А. Егорова, А. Е. Червоток, А. Д. Бучнов, К. А. Назаров</i>	97
Clinical practice at the V. Andrianov Institute of Osteopathic Medicine.	
<i>I. Egorova, A. Chervotok, A. Buchnov, K. Nazarov</i>	98
Оценка изменений в функциональном состоянии организма студенток учебного заведения на фоне остеопатической коррекции соматических дисфункций.	
<i>И. А. Егорова, А. Д. Бучнов, А. Е. Паршиков</i>	102
Assessment of functional state changes in female students against osteopathic correction of somatic dysfunctions.	
<i>I. Egorova, I. Buchnov, A. Parshikov</i>	103
Оценка эффективности остеопатического лечения женщин с синдромом предменструального напряжения: цефалгическая форма, мигренозный тип.	
<i>Н. А. Барашкова, О. Е. Шевчук</i>	106
Assessment of efficiency of osteopathic treatment of women with premenstrual tension syndrome: cephalgic form, migrainous type.	
<i>N. Barashkova, O. Shevchuk</i>	107
Оценка эффективности остеопатического лечения пациентов с аксиальной нефиксированной грыжей пищеводного отверстия диафрагмы.	
<i>И. Р. Барышникова, П. Е. Печорин, В. И. Усачев</i>	111
Assessment of osteopathic treatment of patients with axial unfixed hiatal hernia.	
<i>I. Baryshnikova, P. Pechorin, V. Usachyov</i>	111

Педагогическая деятельность преподавателей Института Остеопатической Медицины имени В. Л. Андрианова в контексте философии остеопатии. <i>Е. Р. Зинкевич</i>	116
Teaching the teachers Institute of Osteopathic Medicine <i>V. L. Andrianov in the context of philosophy of osteopathy.</i> <i>E. R. Zinkevich</i>	117
Оценка эффективности остеопатического подхода в профилактике преждевременных родов у женщин с истмикоцервикальной недостаточностью. <i>Г. М. Зиятдинова, И. А. Егорова</i>	119
Assessment of osteopathic approach efficiency in preventive measures of premature labour in women with cervical insufficiency. <i>G. Ziyatdinova, I. Egorova</i>	120
Остеопатия, как недоказательная медицина. <i>Л. А. Ласовецкая, А. Ю. Ловчев</i>	123
Osteopathy as a nonevidence medicine. <i>L. Lasovetskaya, A. Lovchev</i>	124
Клинические аспекты сотрудничества стоматолога и остеопата при лечении больных с дисфункцией ВНЧС. <i>Т. А. Лопушанская</i>	130
Clinical aspects of dentist-osteopath cooperation when treating patients with tmjd dysfunction. <i>T. Lopushanskaya</i>	130
Родовая травма центральной нервной системы и её отдалённые последствия. <i>Е. А. Морозова, Д. В. Морозов</i>	134
Birth in jury of central nervous system and its longterm effects. <i>E. Morozova, D. Morozov</i>	135
Остеопатическое лечение соматических дисфункций у пациенток с гонартрозом второй стадии. <i>К. А. Назаров, Е. Ю. Свириин</i>	140

Osteopathic treatment of somatic dysfunction in female patients with a second stage gonarthrosis. <i>K. Nazarov, E. Svirin</i>	140
Влияние остеопатического лечения на функциональное состояние ЦНС и когнитивные функции студентов в период учебной сессии. <i>К. А. Назаров, А. В. Алборишвили</i>	143
Influence of osteopathic treatment on the functional state of cns and cognitive functions of students taking exams. <i>K. Nazarov, A. Alborishvili</i>	144
Новый подход к оценке стабилметрической информации. <i>В. И. Усачев, П. М. Гаже, П. Е. Печорин, В. Е. Беляев, А. Ф. Кононов</i>	147
New approach to stabilometric data assessment. <i>V. Usachyov, P. M. Gaugey, P. Pechorin, V. Belyaev, A. Kononov</i>	148